



Ante la iniciativa

Diputados posponen discusión para eliminar el horario de verano

A unos minutos de iniciar la sesión en la Cámara de Diputados, se acordó bajar la discusión para eliminar el horario de verano, que fue reprogramada para este jueves.

Una de las iniciativas fue impulsada por el vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, quien argumentó en su propuesta que “han prevalecido los intereses económicos de unos cuantos a pesar de la existencia, cada vez mayores de efectos contraproducentes de tal medida”.

En redes sociales Fernández Noroña, escribió:

“Mañana le pondremos fin al horario de verano. Lo pospusimos un día por unos pequeños ajustes que hay que hacerle a la iniciativa”.

En tanto, la Junta de Coordinación Política había solicitado a la Comisión Federal de Electricidad, así como a las secretarías de Energía y Hacienda los informes sobre los efectos de la cancelación del horario de verano, sin embargo, hasta el martes no habían sido entregados, según informó el coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro.

Además, el perredista recordó que hay otra iniciativa para derogar el horario de verano presentada por la diputada Olga Luz Espinosa, integrante de su bancada.

<https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-posponen-discusion-eliminar-horario-verano-480301>